

# *Defensoría del Pueblo de Colombia alerta sobre los desplazamientos por violencia*



**Protesta en contra de los asesinatos en Colombia**

Bogotá, 23 ene (RHC) La Defensoría del Pueblo de Colombia informó sobre el registro de unos 200 casos de desplazamiento interurbano en lo que va de 2021 en el distrito de Buenaventura, del departamento del Valle del Cauca, al occidente del país, debido al incremento de la violencia.

De acuerdo con la institución, la situación que vive el distrito ha provocado la salida forzada de "más de 10 familias", que abandonaron sus viviendas en los barrios Pampalinda, San Luis, Bellavista, San Francisco, Camilo Torres y Jorge Eliécer Gaitán, en las comunas 10, 12 y 7 de Buenaventura.

"Los enfrentamientos que amenazan a niños, adultos y adultos mayores los llevaron a abandonar sus casas con los pocos objetos que pudieron llevar, para desplazarse a otras zonas de la ciudad", señala la

Defensoría.

De acuerdo con el defensor del Pueblo, Carlos Camargo, esto "constituye una crisis humanitaria y de orden público" en la ciudad.

Ante esta situación, la Defensoría del Pueblo pidió al Gobierno nacional una "intervención interinstitucional integral inmediata" en Buenaventura, ciudad por la cual, dice, circula más del 50 % del comercio exterior del país.

De momento, la institución señala que está realizando un constante acompañamiento a las familias, y adelanta gestiones para que se garantice la protección de la vida e integridad de los habitantes.  
59 capturados en 20 días

Este jueves, el ministro del Interior, Daniel Palacios Martínez, presidió un Consejo de Seguridad en Buenaventura, donde entregó 15 motocicletas para reforzar la seguridad en el distrito.

"Aquí hace presencia el Gobierno nacional. Aquí hay una autoridad legítima que es el alcalde y ciudadanos y no serán los delincuentes quienes van a quitar el control", escribió el funcionario en su cuenta en Twitter, luego del acto.

Palacios informó que en los primeros 20 días de 2021 fueron capturadas 59 personas en Buenaventura. La información fue ampliada por el director general de la Policía Nacional de Colombia, Jorge Luis Vargas, quien dijo que los detenidos "afectaban la seguridad y convivencia ciudadana".

Agregó que en las detenciones fue incautado material bélico y 324 kilogramos de clorhidrato de cocaína.

El 30 de diciembre pasado hubo una ola de asesinatos en Buenaventura, que dejó seis muertos, en diferentes momentos y lugares del distrito. Sobre estos hechos, Vargas informó que "se han logrado obtener 15 solicitudes de órdenes de captura", debido al trabajo coordinado con la Fiscalía.

Fuente: Rusia Today

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/245445-defensoria-del-pueblo-de-colombia-alerta-sobre-los-desplazamientos-por-violencia>



**Radio Habana Cuba**